

Vila-real ya nota el retorno económico de la mediación - El Mundo Castellón al Día - 07/12/2016

Vila-real ya nota el retorno económico de la mediación

● Según Benlloch, la ciudad recibe una media de entre 30 y 40 policías al mes para participar en cursos ● El impacto se amplificará con la escuela del Ivaspe

SUSANA ROCHERA VILA-REAL

La inminente creación de la Escuela de Mediación Policial, homologada por el Instituto Valenciano de Seguridad Pública y Emergencias (Ivaspe), multiplicará la ya elevada demanda formativa que Vila-real tiene y que hace que cada mes la ciudad reciba una media de entre 30 y 40 policías de distintos puntos de España e Iberoamérica para formarse en este ámbito.

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, aportó estas cifras recientemente para justificar no sólo la trayectoria «pionera» de la Policía Local de Vila-real en mediación policial sino también el «retorno económico» que suponen para la ciudad los distintos cursos y actividades de la Cátedra de Mediación Policial impulsada por el Ayuntamiento de Vila-real junto a la Universitat Jaume I.

En este sentido, el concejal de Seguridad Ciudadana, Javier Serralvo, apuntó que «todas las visitas que recibimos para participar en acciones de formación contribuyen a dinamizar la economía, porque es gente que se hospeda en Vila-real y pasa varios días aquí».

El equipo de gobierno espera que la creación de la Escuela de Mediación Policial ejerza un efecto multiplicador, ya que «todos cursos



Uno de los cursos de mediación policial realizados por la Policía Local de Vila-real. EL MUNDO

de formación que realice el Ivaspe en materia de mediación se llevarán a cabo en Vila-real», en concreto en las dependencias de la Jefatura de Policía Local, que cuenta con una sala con capacidad para cien personas, además de otros espacios aptos para este tipo de actividades.

Además, la proyección de la labor de mediación policial que realiza la Policía Local de Vila-real también se ha amplificado considera-

blemente en Iberoamérica, a raíz de la celebración del Congreso Iberoamericano de Mediación Policial.

Esta cita ha permitido a la ciudad establecer fuertes lazos con Colombia, Brasil o Panamá, donde la Policía Local de Vila-real ha sido la encargada de formar en mediación a los distintos cuerpos y fuerzas de seguridad. Además, en recientes visitas, se han iniciado contactos con otros países como Bolivia, Pe-

rú, Argentina, Chile o México.

Los puentes que Vila-real ha tejido con Suramérica y Centroamérica son fuertes y en los próximos años podrían ir más allá de la mediación policial. «Estos contactos nos sirven para estrechar lazos en otras materias, como por ejemplo el teatro, o incluso facilitar relaciones económicas con estos países», según explica el concejal Javier Serralvo.

El alcalde de Vila-real anunció además que en la última visita a Colombia, «nos han propuesto hacer un congreso internacional más potente y estamos generando futuras oportunidades». Por ello, Benlloch defendió la necesidad de seguir trabajando en esta «marca de ciudad», aunque suponga un «esfuerzo económico», porque «somos pioneros, nuestra Policía Local lleva diez años trabajando en esta materia y son un referente, por lo que como Ayuntamiento tenemos la obligación moral, política y ética de poner en valor a la gente que se esfuerza y trabaja y que nos han puesto en el mapa como ciudad».

Cabe recordar que fue el pasado 28 de octubre cuando el pleno de Consell aprobó el convenio de colaboración entre la Agencia Valenciana de Seguridad y Respuesta a las Emergencias y la Cátedra de Mediación Policial Ciutad de Vila-real de la UJI y el Ayuntamiento, para impulsar la formación en mediación policial ho-

mologada con sede en Vila-real.

El siguiente paso será plasmar las obligaciones de cada parte en este acuerdo para poder comenzar a llevar a cabo la formación homologada que incluirá un curso intensivo de 40 horas lectivas y otro curso de formación continua de 100 horas y carácter semipresencial, cuya finalización supondrá la obtención de un título reconocido y homologado por el Ivaspe.